



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: García Penagos Daniela

Nombre del tema: Análisis

Parcial: I

Nombre de la Materia: Interculturalidad

Nombre del profesor: Trejo Muñoz Itzel Citlalhi

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Grado Y Grupo: 1°A

Lugar y Fecha de elaboración: Tapachula Chiapas, 16 de septiembre de 2022

Interculturalidad y salud.

Como sabemos la interculturalidad es toda aquella interacción que se da entre los distintos tipos de cultura de forma responsable y se comprende que ninguna cultura es mejor que otra ya que todas son iguales y merecen ser respetadas.

Esto va a favorecer la integración entre las culturas la cual va a depender de muchos factores: distintas concepciones de culturas esta se da cuando no se aceptan otros ideales, los obstáculos comunicativos se basan en el lenguaje, la convivencia, las carencias políticas no tener un seguro medico puede ser ejemplo de ello, jerarquias sociales y la economía pues se puede ser discriminado por no tener un “buen nivel económico”.

La interculturalidad en salud, se desenvuelve como respuesta a las peticiones de pueblos indígenas, y su derecho a la identidad cultural y tener respeto hacia ellos.

La interculturalidad y el empoderamiento

La interculturalidad nos da la capacidad de que nosotros como futuros profesionales de la salud y quienes ya los son podamos integrar nuestro conocimiento con las creencias, los ideales tradicionales y el empoderamiento en el momento de enfrentar una enfermedad.

Mientras que el empoderamiento brinda autoridad y liderazgo para tomar decisiones y actuar sin tener que buscar aprobación.

Pero para integrarse a la salud se utiliza como la manera en que se aumenta la autonomía y la integración de los pacientes con respecto a la toma de decisiones que se hacen con su salud, es decir se hace una herramienta de estrategia que permite que se le de mayor participación al paciente y esto también les dará más responsabilidad en su propio cuidado, y que estén conscientes de las acciones que afecten o favorezcan su salud.

Interculturalidad en proceso de la salud

Para lograr integrar la interculturalidad debemos reconocer a la diversidad cultural, el enriquecimiento mutuo, el respeto a los individuos, ya que durante mucho tiempo y aun en la actualidad existe la desigualdad social y cultural en la sociedad, en donde las ideas de quienes tienen una mejor posición por así decirse son las más valoradas.

Es por eso que se da la atención a la interculturalidad de salud en los pueblos indígenas, en donde se implica la participación activa de diferentes factores, en donde se da la atención médica a los indígenas sin ningún tipo de discriminación ya sea por su vestimenta lenguaje, entre otras, y un factor muy importante que he aprendido como estudiante de medicina es el respeto a las tradiciones medicinales de ellos, esto nos llevará a darles una mejor asistencia médica en donde

complementemos sus ideas y conocimientos con nuestra medicina, lo que los hará sentirse más cómodos y seguros de que les estamos brindando la mejor atención.

La interculturalidad de género, aquí se van a buscar las mejores herramientas para que podamos actuar sobre las desigualdades en la sociedad esto con el fin de promover la

integración de mujeres, hombres y de la comunidad lgbtiq+ sin importar el tipo de organización, puede ser por sectores públicos, privados, que ofrezcan atención equitativa.

En los derechos humanos, entendemos que todas las personas tienen derecho a la salud, a que se les de seguro social en sus respectivos trabajos, la disponibilidad de los servicios médicos, así como el acceso a la información.

así que la interculturalidad nos brinda herramientas, estrategias para tener una buena relación con nuestros pacientes que cada uno de ellos sea respetado sin importar su nivel económico procedencia, vestimenta lenguaje siempre se debe de procurar su bienestar y salud.